

I 概況

1 内政

二重通貨の統一に関する政府通達が公表された。

2 外交

(1) 国連総会本会議において「米国の対キューバ経済制裁終了の必要性」に関する決議案が採決された。

(2) アンサリ・インド副大統領がキューバを訪問した。

(3) ロドリゲス外務大臣がメキシコを訪問した。

II 内政

1 9日付当地紙グランマ等は、共産党中央委員会がグランマ紙及びフベントウ・レベルデ紙の編集長を新たにする旨決定し、Pelayo Terry Cuervoがグランマ紙の編集長に、Marina Menendez Quinteroがフベントウ・レベルデ紙の編集長に就任する旨報じた。

2 二重通貨の統一に関する政府通達の公表

22日付当地紙グランマは、二重通貨の統一に関する政府通達を掲載した。右通達によれば、19日に開催された閣僚評議会において、二重通貨の統一化に関する分析が行われ、通貨の統一化を進めていくための実施計画が策定された。

III 外交

1 米国人訪問者数が過去最高を記録

キューバ国家統計情報局(ONEI)の発表によれば、キューバを訪問する米国市民が、2012年に98,000人を超え、過去最高を記録した。

2 フィデリート・カストロ国家評議会科学顧問の日本訪問

14日、フィデル・カストロ・ディアス・バラルト国家評議会科学顧問(フィデル・カストロ前国家評議会議長の長男、通称フィデリート)がSTSフォーラムに出席するために日本を訪れたと報道された。

3 オメロ・アコスタ国家評議会書記のベトナム訪問

オメロ・アコスタ国家評議会書記はベトナムを実務訪問し、16日午後、レ・ホン・アイン(Le Hong Anh)ベトナム共産党書記局常務と会談した。同書記のベトナム訪問は、両国の社会主義建設プロセスに関する経験の相互交換として行われた。

4 グラディス・ベヘラノ国家評議会副議長のロシア訪問

17日、グラディス・ベヘラノ国家評議会副議長が、両国間の会計監査協力を進めるため、ロシアを実務訪問した。

5 ゴー・スアン・リック（Ngo Xuan Lich）ベトナム人民軍政治総局長のキューバ訪問

ゴー・スアン・リック人民軍政治総局長は、キューバ革命軍事省の招待でキューバを訪問し、20日、シントラ・フリラス革命軍事大臣と会談し、24日、マチャド・ベントウーラ国家評議会副議長と会談した。

6 米国宗教団体の大統領宛書簡の発出

22日、Church World Service（CWS）等の米国の宗教団体の指導者達がオバマ大統領に対し、キューバをテロ支援国家のリストから外し、キューバとの関係を正常化することを要請する書簡を発出した。

7 カブリサス閣僚評議会副議長及びマルミエルカ外国貿易・外国投資大臣のロシア訪問

（1）カブリサス副議長は、経済通商関係及び科学技術協力に関する第11回政府間対話の開催に合わせて、23日からロシアを実務訪問し、同日、ラヴロフ外相と会談した。また同日、マルミエルカ大臣はモスクワの商工会議所にて、ロシア人投資家向けにマリエル開発特区をアピールする講演を行った。

（2）キューバとロシアの間で、経済通商関係及び科学技術協力に関する第11回政府間対話が行われ、マントウロフ・ロシア産業貿易大臣及びマルミエルカ大臣は同政府間委員会の最終文書に署名した。

8 キューバ教会評議会（CIC）による声明の発出

24日、CICは、キューバに対するテロ国家指定の解除と両国間関係の正常化を求める書簡をオバマ大統領に発出した米国の宗教指導者達に感謝の意を表明する声明を発出した。

9 エステバン・ラソ人民権力全国議会議長のハイチ訪問

24日から、ラソ人民権力全国議会議長がハイチを訪問し、現地で活動するキューバの派遣隊員との意見交換を行うなどした。

10 アルフレド・ロペス・エネルギー・鉱業大臣の第2回 CELAC エネルギー大臣会合出席

ロペス・エネルギー・鉱業大臣がジャマイカを訪問し、25日、第2回 CELAC エネルギー大臣会合に出席した。

1 1 マーティン・セントクリストファー・ネーヴィス副首相のキューバ訪問

マーティン・セントクリストファー・ネーヴィス副首相はキューバを公式訪問し、25日、ディアスカネル国家評議会第一副議長と会談した。

1 2 オメロ・アコスタ国家評議会書記の中国訪問

アコスタ国家評議会書記は中国を実務訪問し、25日、Yang Jing 中国共産党中央委員会政治局員と会談した。同書記の中国訪問は、両国の社会主義建設に関する経験の相互交換の一部として行われた。

1 3 「米国の対キューバ経済制裁終了の必要性」に関する決議の採択

29日、第68回国連総会本会議において「米国の対キューバ経済制裁終了の必要性」に関する決議案がほぼ全会一致で採決された。同決議の採択はこれで22年連続となった。

1 4 アンサリ・インド副大統領のキューバ訪問

29日、アンサリ副大臣はキューバを公式訪問し、30日、ディアスカネル国家評議会第一副議長、ラウル・カストロ国家評議会議長及びフィデル・カストロ前国家評議会議長との会談を行った。

1 5 ブリアン・スロバキア外務副大臣のキューバ訪問

31日、ブリアン外務副大臣はキューバを公式訪問し、シエラ外務次官と会談し、会談後、二国間協議メカニズムの設立に関する覚書及び文化協力に関する合意に署名した。

1 6 ロドリゲス外相等のメキシコ訪問

31日、ロドリゲス外務大臣はメキシコを訪問し、ベニャ・ニエト大統領及びミード墨外相と会談した。今時訪問の際に、両国間で8つの合意文書が採択された。なお、墨大蔵公債省は、メキシコ海外貿易銀行の対キューバ貸し付け金（4億8700万ドル）のうち、70%を免除し、残り30%が今後10年で返済されることを発表した。

1 7 要人来訪

- (1) ゴー・スアン・リック・ベトナム人民軍政治総局長
- (2) マーティン・セントクリストファー・ネーヴィス副首相
- (3) アンサリ・インド副大統領
- (4) ブリアン・スロバキア外務副大臣

1 8 要人往訪

- (1) アコスタ国家評議会書記のベトナム訪問

- (2) ベヘラノ国家評議会副議長のロシア訪問
- (3) カブリス閣僚評議会副議長及びマルミエルカ外国貿易・外国投資大臣のロシア訪問
- (4) ラソ人民権力全国議会議長のハイチ訪問
- (5) ロペス・エネルギー・鉱業大臣のジャマイカ訪問
- (6) アコスタ国家評議会書記の中国訪問
- (7) ロドリゲス外相のNY（国連）訪問
- (8) ロドリゲス外相，マルミエルカ外国貿易・外国投資大臣及びラソ・キューバ国立銀行総裁のメキシコ訪問